



Nombre del alumno:

Cesar eduardo luna culebro

Fecha de entrega:

12/06/2021

Carrera:

Licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria

Docente:

María de los Ángeles Venegas

Unos de los factores que los mexicanos temen es que en realidad en nuestro país ha habido incremento de enfermedades transmisibles que en realidad son mortíferas a la salud de los ciudadanos mexicanos, de igual manera lo que pasa es que a causa de esto crece el temor de poder enfermarse de éstas enfermedades que les podría causar la muerte y no solo eso sino que también lo que ha afectado de una manera muy significativa.

Es que a veces en los centros médicos como los seguros sociales, hospitales de la región, o incluso centros médicos no cuentan con una variedad suficiente de medicamentos para tratar estas enfermedades, que pueden llevar a la muerte al ser humano una investigación que se llevó a cabo por el centro médico de los estados unidos mexicanos refleja.

Que hay enfermedades que en realidad son mortíferas como son las siguientes: el VIH sida, el papiloma humano, gonorrea entre otros que son muy mortíferos para la humanidad, estas han ido creciendo conforme van pasando los años.

Y no solo eso sino que también deben de hacer en todos los centros médicos que realmente tengan igualdad para todas las personas, es decir que en realidad los doctores, enfermeros, ayuden a todas las personas sin importar de donde sean ya que no olvidemos que en la constitución mexicana menciona que todos los mexicanos tienen derecho a la salud sin importar estatus social.

Pero por otro lado hay otras cosas que en realidad pasan en los centros médicos es que en realidad a veces pasa que hay desabasto de medicamentos en estas áreas por ello hasta los mismos médicos hacen su lucha para atender a las personas.

Aunque a veces el mismo gobierno no les hace llegar los insumos suficientes como los medicamentos, aparatos especiales para poder tener una exitosa operación y por ello los centros médicos no tienen la capacidad de atender a todos los ciudadanos, pero no olvidemos que todo esto es totalmente distinto a que un médico no quiera atender a un paciente por sus propios motivos.

Aparte de lo que en realidad debemos saber sobre la atención médica que deben hacer gratuita y con todos los derechos para que atendían a los pacientes es que en realidad hay otro factor que daña a la salud de los seres humanos, aparte de las enfermedades transmisibles que son dañinos a la salud.

Hoy en día

existen en todos los mundos los factores que dañan al medio ambiente es decir que nosotros mismo como seres humanos nos hemos encargado de destruir los medios de naturales por medio de talas de árboles, contaminación del aire, contaminación de los mares y ríos, e incluso hasta la misma tierra y como hay personas que dicen que en realidad en que nos hace daño todo esto.

Los daños de la contaminación o de los factores que nos dañan es que en realidad que todo el aire que respiramos no está totalmente limpio ya que al estar respirando todo esto puede llevar sustancias como: mercurio, plomo, níquel y cadmio que son las sustancias más mortíferas que dañan nuestros órganos internos sin que nosotros mismos nos demos cuenta.

Desgraciadamente algunas personas se dan cuenta que se han estado contaminando todo el tiempo por el mismo aire que nosotros mismos decimos que esta totalmente limpio y que toda la contaminación que hay en todo el mundo, y desarrollan enfermedades de las vías respiratorias, y lo que provoca los metales pesados para la salud don los siguientes:

El mercurio: elemental y el metilmercurio son tóxicos para el sistema nervioso central y el periférico. La inhalación de vapor de mercurio puede ser perjudicial para los sistemas nervioso e inmunitario, el aparato digestivo y los pulmones y riñones, con consecuencias a veces fatales.

El plomo se distribuye por el organismo hasta alcanzar el cerebro, el hígado, los riñones y los huesos y se deposita en dientes y huesos, donde se va acumulando con el paso del tiempo. Para evaluar el grado de exposición humana, se suele medir la concentración de plomo en sangre

El cadmio: es un tóxico que produce contaminación ambiental e industrial y, en el ser humano, causa alteraciones a nivel enzimático, renal, respiratorio y digestivo, con el agravante de tener una vida media muy prolongada

Por ello es muy importante que nosotros mismos demos el ejemplo por las personas que en realidad no piensan por las consecuencias que puede llevar si seguimos contaminando en medio ambiente, no igualarnos a ellos mismos si no que en realidad ser diferentes.

## Fuentes del trabajo

[https://www.google.com/search?q=que+organos+da%C3%B1a+el+cadmio+&rlz=1C1CHBF\\_esMX841MX841&ei=1E\\_FYJu1H43-sAWd77XQAQ&oq=que+organos+da%C3%B1a+el+cadmio+&gs\\_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBggAEBYQHjoHCAAQRxCwAzoCCAA6CAghEBYQHRAeUOqGAVjImgFgy50BaAFwAngAgAHwAogB9RiSAQcwLjguMy4zmAEAoAEBqgEHZ3dzLXdpesgBCMABAQ&scient=gws-wiz&ved=0ahUKEwib7\\_Hqq5PxAhUNP6wKHZ13DRoQ4dUDCA4&uact=5](https://www.google.com/search?q=que+organos+da%C3%B1a+el+cadmio+&rlz=1C1CHBF_esMX841MX841&ei=1E_FYJu1H43-sAWd77XQAQ&oq=que+organos+da%C3%B1a+el+cadmio+&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBggAEBYQHjoHCAAQRxCwAzoCCAA6CAghEBYQHRAeUOqGAVjImgFgy50BaAFwAngAgAHwAogB9RiSAQcwLjguMy4zmAEAoAEBqgEHZ3dzLXdpesgBCMABAQ&scient=gws-wiz&ved=0ahUKEwib7_Hqq5PxAhUNP6wKHZ13DRoQ4dUDCA4&uact=5)

[https://www.google.com/search?q=que+organos+da%C3%B1a+el+plomo+&rlz=1C1CHBF\\_esMX841MX841&ei=UE\\_FYLnolMSAtgWksrylAg&oq=que+organos+da%C3%B1a+el+plomo+&gs\\_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBggAEBYQHjoHCAAQRxCwAzoCCAA6CAghEBYQHRAeUPHoA1i-ggRgr4gEaAFwAngBgAHiBlgBxSKSAQswLiUuNC4wLjEuNjgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQjAAQE&scient=gws-wiz&ved=0ahUKEwi50Pqrg5PxAhVEgK0KHSQZDyEQ4dUDCA4&uact=5](https://www.google.com/search?q=que+organos+da%C3%B1a+el+plomo+&rlz=1C1CHBF_esMX841MX841&ei=UE_FYLnolMSAtgWksrylAg&oq=que+organos+da%C3%B1a+el+plomo+&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBggAEBYQHjoHCAAQRxCwAzoCCAA6CAghEBYQHRAeUPHoA1i-ggRgr4gEaAFwAngBgAHiBlgBxSKSAQswLiUuNC4wLjEuNjgBAKABAaoBB2d3cy13aXrIAQjAAQE&scient=gws-wiz&ved=0ahUKEwi50Pqrg5PxAhVEgK0KHSQZDyEQ4dUDCA4&uact=5)

[https://www.google.com/search?q=que+organos+da%C3%B1a+el+mercurio+&rlz=1C1CHBF\\_esMX841MX841&oq=que+organos+da%C3%B1a+el+mercurio+&aqs=chrome..69i57.9261j0j7&sourceid=chrome&ie=UTF-8](https://www.google.com/search?q=que+organos+da%C3%B1a+el+mercurio+&rlz=1C1CHBF_esMX841MX841&oq=que+organos+da%C3%B1a+el+mercurio+&aqs=chrome..69i57.9261j0j7&sourceid=chrome&ie=UTF-8)

[medicina social.pdf](#)